



## **„Fast schon eine Tradition“**

Am vergangenen Sonntag war es wieder so weit. Es gab frisch gebackene Kartoffelpuffer in der Residenz.



Dafür haben Bewohner und Mitarbeiter fleißig Kartoffeln geschält. Unsere Ergotherapeutin Frau Anne Agha hat eine Baumpatenschaft im Alten Land. Aus diesen Äpfeln dem Red Jonaprince wurde das Apfelmus hergestellt.





Zur Mittagszeit wurden von unserem Residenzleiter Herrn Heiner Mc Neil im Team mit Frau Elke Weinhardt die leckeren Kartoffelpuffer frisch ausgebacken.





Wir danken allen Bewohnern und Mitarbeitern für diese tolle Aktion.

